

Ich 08:48



Meine Tinker Crystal und Miss Maggie Lucifer gehäkelt von Heidrun Karlic. galeriestudio38.at



Dialog über das Häkeln/Häkln

Miss Maggie Lucifer und Crystal, zwei Pferde mit Migrationshintergrund, grasen auf der Koppel neben der Pielach. Das idyllische Rauschen des kleinen, österreichischen Flusses übertönt den Verkehrslärm der Bundesstraße.

Miss Maggie Lucifer (zu Crystal): Jetzt sind wir beide auch gehäkelt worden.

Crystal: Die Menschen häkln uns doch dauernd.

Miss Maggie Lucifer: Nein, im Normalfall häkeln uns die Menschen nicht.

Crystal: Willst du mich jetzt häkln?

Miss Maggie Lucifer: Das geht ja nicht. Wie soll ich mit meinen Vorderhufen

das Häkelzeug halten?

Crystal (schaut sie verständnislos an: Häkln tut man doch mit dem Maul!

Miss Maggie Lucifer (schaut verständnislos retour und schweigt)

Crystal: Jedenfalls will ich keinesfalls gehäklt werden.

Miss Maggie Lucifer: Wir reden aneinander vorbei.

Crystal: Das tun wir immer, wenn wir menschlich sprechen. Lass uns besser

wiehern!

Beide wiehern eine Zeit lang und dann wälzen sie sich vor Vergnügen im

Gras.

Zur Erklärung für Menschen aller Art: Häkeln ist eine Handarbeitstechnik und im Österreichischen Deutsch meint häkln (häkerln) necken, ärgern.

Miss Maggie Lucifer und Crystal wurden tatsächlich gehäkelt. Sie standen Modell für die Künstlerin Heidrun Karlic, die sie in Wolle verewigt hat.

DK, 6.7.2023